



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者：佐々木 嵩洋 (1年次)

お疲れ様です。研修医1年目の佐々木嵩洋です。

出身は青森高校で生まれはここ、むつ総合病院です。研修が始まって2か月が過ぎましたが、まだまだ慣れないことも多く、日々悪戦苦闘しております。早く戦力として下北の医療に貢献できるように頑張ってまいりますので2年間よろしくお願いします。

趣味は、国家試験が終わってから始めた初心者のギターと、ランニングです。ランニングは、おいらせいちょうマラソン、AOMORI マラソンを目標に走っております。

6月1日は、臨床研修医セミナーと青森県臨床研修病院合同説明会というものが弘前で行われ、前日の5月31日にバスで行ってまいりました。臨床研修医セミナーでは、研修医が考える症例についてみんなで勉強をしました。説明会では医者のお卯たちに、むつの良さを(半ば強引に)猛アピールしてきました。少しでも興味を持ってくれると嬉しいと思います。たくさんの知り合いにも会え、充実した遠征となりました。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。